

寒い中でも元気に過ごしています

とても寒い日が続いています。そのような中でも教室に人がほとんどいなくなるほど多くの児童が外で元気に遊んでいます。1月13日～26日のかけ足週間では、15分休みだけでなく朝からお昼の休み時間にも校庭を走る3年生の姿を見るることができました。

3年生として登校できる日も、あとわずかになりました。寒さに負けず、引き続き元気に過ごしていけたらと願っています。今後とも、ご協力をお願いします。

国語 くわしく表す言葉 ゆうすげ村の小さな旅館 道具のうつりかわりを説明しよう

算数 かけ算の筆算 倍の計算

理科 音のせいしつ

社会 うつりかわる大阪市と人びとのくらし

音楽 思いを音楽で表そう

図工 紙版画 くぎうちトントン

体育 ラインサッカー ティーボール

道徳 これ、全部東京産 いつもありがとう

総合 総合的読解力 佃のまちについて調べよう



☆お知らせとお願ひ☆

○ 漢字検定

2月6日(金)の3時間目に漢字検定を行います。2～7級は60分間、8～10級は40分間です。子どもたちはプリントやデジタルドリルで漢字検定に向けての学習を行っています。

○ クラブ見学会

2月9日(月)の6時間目にクラブ見学会を行います。今年度活動しているクラブは、ボーグ運動クラブ、室内運動クラブ、ハンドメイドクラブ、写真クラブです。子どもたちが、来年度のクラブ希望を何にするのか考える時間となります。通常、月曜日は5時間目終了後に下校しますが、この日は下校が6時間目終了後となりますのでご予定ください。

○ 学習参観・学級懇談会

2月18日(水)5時間目に3年生最後の学習参観を行います。3年生は総合で佃のまちについて調べたことをグループごとに発表します。また、14時40分～学級懇談会を行います。ご参加をお待ちしております。

○ 図画工作で使用する材料のご用意をお願いします

2月下旬～3月ごろにペットボトルを使用した作品を制作します。そこで、空の500mlのペットボトルを1本、ご用意していただきますようご協力お願いします。ペットボトルのキャップやラベルは外しておいていただくようお願いします。また、どんな形でもかまいません。